

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

**A PLOMAZOS, TRUENAN 'PUNTOTE'** PÁG. 8



ESPECIAL

LOS 3 EJECUTADOS EN LA GAM ESTABAN EN...

# PUNTO ROJO

**Vecinos aseguran que es narcotiendita y el que la libró tiene historial delictivo**

**LILIANA ESPITIA**

Cuando jugaban maquinitas en una tienda, cuatro sujetos fueron baleados en la colonia Nueva Atzacualco, alcaldía Gustavo A. Madero; sólo uno sobrevivió.

Alfonso Tonatiuh 'El Tona', de 25 años, dijo en el hospital que él y los otros solían reunirse en el 'Mini Super Guadalupana' para entretenerse con videojuegos o para echarse una partida de poleana.

Sin embargo, vecinos aseguran que la esquina de las calles 318 y 315 es un punto de venta de drogas, a donde hacia el anochecer de este viernes llegaron sujetos armados en dos motocicletas y en un Seat Ibiza amarillo.

Los 21 balazos que soltaron contra los amigos dejaron en el lugar sin vida a José Ricardo Mejía Ciciliano 'El Chaky', de 35 años, por un plomazo en la cabeza; supuestamente se dedicaba a la compra-venta de vehículos.

También murió Víctor Alfonso Rodríguez del Valle, de 32, por un disparo en el pómulo izquierdo; tenía un ingreso al Sistema Penitenciario de la CDMX por el delito de encubrimiento por receptación, en el año 2019.

A pesar de recibir un tiro en la cabeza, Juan Kevin García, de 17, fue hallado con vida por paramédicos y lo trasladaron al Hospital General La Villa, pero no resistió.

Al ver que los servicios médicos tardaban, 'El Tona' fue trasladado por testigos al mismo hospital, donde lo estabilizaron por un disparo en el glúteo derecho y otro en la pantorrilla izquierda.

Alfonso Tonatiuh Leal Pozos aseguró que es conductor de Didi, sin embargo, las autoridades descubrieron que cuenta con cuatro carpetas de investigación: tres por delitos contra la salud y una por delitos ambientales.



**2**

**SUJETOS**

vestidos de negro, de entre 30 a 35 años, serían los agresores, según otra versión.

**EL DATO**

**BUSCAN** a los homicidas, que huyeron al Estado de México, e indagan un ajuste de cuentas por narcomeudeo.





# Perece trabajador tras caer de puente vehicular

RAÚL HERNÁNDEZ

Un trabajador de la construcción, murió luego de haber caído desde lo alto de un puente vehicular, ubicado en la colonia El Triángulo, perteneciente a la alcaldía Tláhuac.

De acuerdo con información con la que se cuenta hasta el momento, dicho sujeto fue visto colocando unas placas de concreto debajo del distribuidor vial localizado sobre la avenida Riachuelo Serpentino, e instantes después, ya se encontraba tendido sobre el asfalto, a la altura de la calle José Ignacio Cuellar.

Según versión de testigos, habitantes de dicha colonia salieron para enterarse de lo ocurrido tras escuchar un fuerte golpe y fue en ese momento en el que se percataron de que dicha persona se encontraba lesionada, tras haber caído de un andamio y ser golpeado por una placa de concreto.

Ahí permaneció el masculino, de aproximadamente 32 años de edad, inmóvil sobre un charco de sangre, ante la mirada de vecinos de la zona que se acercaron para intentar auxiliarlo, pero al ver que no respondía a los llamados, solicitaron una ambulancia. Tras el hecho ocurrido aproximadamente a las 05:00 horas de este sábado, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, se presentaron en el lugar y de inmediato solicitaron la intervención de los servicios emergencia.

Los paramédicos encargados de atender el reporte, únicamente pudieron certificar la defunción de la víctima, misma que no fue reconocida por los presentes y que presentaba una herida a la altura de la cabeza. Integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, procedieron a realizar el levantamiento del cuerpo para trasladarlo al anfiteatro correspondiente. Hasta el momento, las autoridades ya laboran para confirmar si dicha muerte fue accidental o si se trató de un suicidio.



**Murió tras haber caído desde lo alto del puente, indagan si fue accidental**



**Tragedia en los trabajos de un puente en Tláhuac**  
/FOTOS: DAVID DEOLARTE



**COLONIA MOLINO TEZONCO**

# Comerciante acribillado era del Cártel de Tláhuac

RAÚL HERNÁNDEZ

**Asesinado a quemarropa junto con pareja, de al menos 19 tiros; operaba bajo las órdenes de *El Konan***

**E**l comerciante que fue ejecutado a balazos, junto con su pareja, por dos motociclistas armados en la colonia Molino Tezonco, perteneciente a la alcaldía Iztapalapa, resultó ser un presunto integrante del Cártel de Tláhuac. Les dispararon en por lo menos 19 ocasiones.

Cuando dicho sujeto identificado como José "N", alias *Giosepe*, de 33 años de edad, llegaba a su domicilio localizado sobre calle Iacarandas, casi esquina con Cedro, en compañía de su pareja, de nombre Abigail "N", sus agresores los interceptaron.

Al tenerlos al alcance, los presuntos homicidas los acribillaron a quemarropa, provocándoles heridas en diferentes partes del cuerpo, para huir inmediatamente, sin que alguien pudiera observar características particulares de estos.

Ahí quedó tras el volante del automóvil marca Suzuki tipo Ignis, en color rojo, ex-presidiario ligado a actividades delictivas, agonizando, junto con la mujer referida, de 24 años de edad, ante la mirada de varias personas que se acercaron con la intención de auxiliarlos.

Tras el hecho ocurrido aproximadamente a las 22:00 horas del pasado martes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, adscritos a varios sectores, se presentaron en el lugar y de inmediato solicitaron la intervención de los servicios de emergencia.

Paramédicos pertenecientes al cuerpo de Protección Civil de la alcaldía referida, encargados de atender el reporte, intentaron reanimar inútilmente a la pareja. A su llegada, ambas personas habían perdido los signos vitales debido a la gravedad de las lesiones que presentaban.

Integrantes de la Fiscalía capitalina, procedieron a recabar los indicios necesarios para esclarecer los hechos, entre los que se encontraban los casquillos percutidos, aparentemente calibre .9 milímetros y posteriormente realizaron el levantamiento de ambos cadáveres para trasladados al anfiteatro correspondiente.

Familiares del hoy occiso dijeron desconocer el móvil del doble homicidio, y aunque manifestaron que éste se dedica-

ba a la compra y venta de autopartes, actividad que supuestamente desempeñaba en un local instalado sobre la Calzada Ermita-Iztapalapa, trascendió que tenía nexos con la delincuencia.

De acuerdo con información con la que se cuenta hasta el momento, se sabe que el individuo atacado fue detenido en al menos tres ocasiones por policías capitalinos y dejado en libertad. Actualmente operaba bajo las órdenes de un sujeto identificado como *El Konan*.

## DOBLE VIDA

**FAMILIARES DEL** hoy occiso dijeron desconocer el móvil del doble homicidio, y manifestaron que éste se dedicaba a la compra y venta de autopartes



**José "N"**, alias *Giosepe*, de 33 años, llegaba a su domicilio cuando fue ejecutado /FOTOS: CORTESÍA





**Con al menos 19 balazos fue acribillado el comerciante integrante de una célula criminal**





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS